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      Аннотация

    
        
          В данной работе предложен дизайн-проект дома и приусадебного участка. При этом был проведен анализ существующей ситуации, изучен опыт отечественных и зарубежных архитекторов. В процессе работы были поставлены и выполнены следующие задачи:  1. Дать характеристику существующей ситуации; 2. Проанализировать опыт отечественных и зарубежных архитекторов; 3. Изучить и применить СНиПы и ГОСТы при проектировании дома и благоустройстве территории; 4. Изучить материалы, выбрать наилучший вариант; 5. Предоставить дизайн-концепцию планировочного решения дома и приусадебного участка; 6. Предоставить разработанные конструктивные элементы дома; 7. Предоставить графические и презентационные материалы. Для создания графических и презентационных материалов были использованы программы: Adobe Photoshop, Adobe Illustartor, Autodesk 3Ds Max, AutoCAD. В результате проделанной работы было разработано дизайн решение по благоустройству территории и проектированию дома с учетом сложности существующего рельефа.
        

        
          In this work, a design project of the house and the garden is proposed. At the same time, an analysis of the existing situation was carried out, the experience of domestic and foreign architects was studied. In the process, the following tasks were set and completed: 1. To characterize the existing situation; 2. To analyze the experience of domestic and foreign architects; 3. To study and apply SNiPs and GOSTs when designing a house and improving the territory; 4. Study the materials, choose the best option; 5. Provide a design concept for the planning decision of the house and the priusdebnoy plot; 6. Provide developed structural elements of the house; 7. Provide graphic and presentation materials. To create graphic and presentation materials, the following programs were used: Adobe Photoshop, Adobe Illustartor, Autodesk 3Ds Max, AutoCAD. As a result of the work done, a design solution was developed for landscaping and designing a house, taking into account the complexity of the existing terrain.
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